

El

Secreto

del

ataúd



El secreto del ataúd

Hace mucho, mucho tiempo atrás nació un niño llamado Marc que tenía una familia muy pobre y vivían en las afueras de la ciudad. Marc iba siempre al colegio y era muy buen estudiante. Sus compañeros de clase le hacían bullying porque era muy pobre.

Marc y su familia recaudaron mucho dinero para ir de viaje a las pirámides. Un día de clase Marc le contó a sus amigos que iba a ir a las pirámides de Egipto.

-Su compañero Miguel le dijo- En serio yo quiero ir contigo.

-Marc le respondió- Me lo pensaré.

Marc cuando llegó a su casa le dijo a su madre: Mamá puede venir Miguel al viaje .

Su madre le responde: Sí pero con una condición que os portéis bien.

Al día siguiente Marc y su compañero Miguel prepararon las maletas para irse a las pirámides de Egipto.

Miguel le dijo: Marc se me olvidó la crema solar. ¿la tienes?

Marc le contestó: No, no me queda tendremos que ir al supermercado.

Marc y Miguel fueron al supermercado para comprar la crema solar y el supermercado estaba cerrado.

Miguel le dijo: Marc que hacemos luego a la tarde nos tenemos que ir al aeropuerto.

Marc le dijo relajado: no pasa nada Miguel si a lo mejor no nos quemamos.

Marc y Miguel se fueron con toda la familia al aeropuerto estaban super felices porque era la primera vez que viajaban.

Cuando llegaron Marc y Miguel se instalaron en el hotel con vistas a las pirámides. Se pusieron ropa veraniega y con las mismas se fueron a ver la pirámides. Marc se llevó su cámara para echar fotos.

Las pirámides estaban abiertas al público y se podía entrar.

Marc y Miguel se adentraron en la pirámide y sus padres estaban muy preocupados porque tardaban mucho en salir. Ellos descubrieron una puerta secreta y se adentraron en ella.

Marc le dijo a Miguel aterrado: Te queda luz en la linterna es que esto está muy oscuro.

Miguel le responde: No, no me queda luz, tengo mucho miedo.

Era ya de noche y la familia de Marc estaban súper preocupados porque no salían. Ellos tenían mucho miedo de lo que pudiera pasar porque se encontraron mucha variedad de insectos: arañas, serpientes, lombrices, escarabajos.....

Marc pisó todos los insectos para pasar y de repente se abrió una puerta que hacía un ruido muy extraño.

Marc le dijo: Que es eso un ataúd!!

Aaaaaaaaaa, gritó Miguel.

Dentro del ataúd hacían muchos golpes y Miguel salió corriendo a la salida y Marc se quedó a investigar porque hacían esos golpes.

Marc cogió una llave inglesa para poder abrir el ataúd.

Lo he abierto, gritó Marc.

Marc se encontró muchísimas joyas y dinero dentro. El se fue corriendo con el ataúd en la mano para contárselo a su familia.

Y así es como una familia humilde se hizo rica gracias a su hijo. Y sus compañeros de clase pararon de hacerle bullying y empezó a ser el más popular del colegio.

Fin..

MANUEL SERRANO JIMENEZ

Curso: 3^o

Edad: 8 años

Colegio: Antonio MACHADO

Tf. :

Dirección: